



lunes 27 de mayo de 2013

LA HERMANDAD DEL ROCÍO DE EL VISO REGRESA DE SU PEREGRINACIÓN AL ROCÍO



La Hermandad del Rocío de El Viso Estrella de la Mañana ha regresado a la localidad tras la Peregrinación al Rocío que ha realizado junto a la Hermandad del Rocío de Sevilla.

El pasado viernes por la tarde hizo su entrada y muchos visueños y visueñas, entre los que se encontraba el Alcalde, Manuel García, recibieron al Simpecado de la Virgen para acompañarlo por las calles de la localidad hasta llegar a la Parroquia.